



Jorge Enrique Alvarado Escala

E-mail: alvaradoescala-abogados@hotmail.com y jalvaradolaws@outlook.com

Dirección: José Domingo Espinar, San Miguelito.

Administrador y Jefe de áreas de producción en empresas inmobiliarias y como Sub Director de Bienes Patrimoniales del Estado, administré una organización con siete regionales a nivel nacional, con conocimientos en administración de empresas.

Abogado en gestión administrativa con más de 20 años de experiencias, desarrollando y ejecutando procesos de compraventa de bienes inmuebles, incorporación al Régimen de Propiedad Horizontal, contratos, apertura de empresas, etc.

Experiencia Laboral:

Actualmente, abogado en ejercicio, ofreciendo consultas y servicios legales dirigidos al derecho corporativo, asesoría y gestión en la inversión inmobiliaria, incorporación al régimen de Propiedad Horizontal y gestiones en derecho administrativo.

2014- 2019. Ministerio de Economía y Finanzas, Dirección de Bienes Patrimoniales del Estado, cargo: Sub Director de Bienes Patrimoniales del Estado.

Con mando y jurisdicción a nivel nacional, la Dirección es responsable del registro y control de todos los activos del Estado, dentro de sus funciones realiza avalúos de los bienes muebles e inmuebles que el Estado vaya a adquirir o disponer, auditoria patrimonial, descarte de bienes, gestión legal para la titulación de tierras del Estado en casos de adquisición y disposición, contratos de concesiones, control e inventario de los bienes del Estado.

Junto con la participación de la Contraloría General de la República, se reformó y actualizó el Manual de Normas Generales y Procedimientos para la Administración y Control de los Bienes Patrimoniales Activos Fijos e Intangibles y Bienes No Amortizables en el Sector Público.

Expositor en representación del Ministerio de Economía y Finanzas, en el Foro Internacional de Administradores del Patrimonio Público de América Latina (RAPPAL) 2017, celebrado en la ciudad de México DF., y se logra incorporar a Panamá como miembro de dicha Red.

2011- 2014. Ex socio de la oficina Servicios Notariales y Registrales PIP, S.A., donde se ofrecía servicios y asesoría legales en materia notarial y registral, consultor y abogado externo a empresas inmobiliarias y procesos legales administrativos en general.

2009- 2011. Director Jurídico en la empresa Desarrollo The Hills (desarrollador de proyectos inmobiliarios).

2000- 2009. Director Jurídico, en la empresa Grupo Provivienda, S.A. (desarrollador de proyectos inmobiliarios)

Formación Académica:

Licenciado en Derecho y Ciencias Políticas, en la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Latina de Panamá

Maestría en Economía y Finanzas (INCAE Business School)

Diplomado en Registro Público, en la Universidad Latina de Panamá,

Seminario actualización en normas fiscales, Universidad Latina de Panamá

Curso Virtual de “Liderazgo y Toma de Decisiones en la Gestión Pública” de la Procuraduría de la Administración.

Otros.

Crédito adicional.

Autor de la obra literaria “El Comiso en Panamá, La Nación como Beneficiaria de los Bienes Comisados” Editada por Librería Cultural Portobelo, septiembre de 2021.



Miembro activo de un club cívico, donde se apoya a la comunidad de Nueva Gorgona, del distrito de Chame, combatiendo el hambre, apoyando la gestión ambiental, giras médicas, apoyo a los niños con cáncer y demás actividades en bienestar de la comunidad.



Miembro activo de la asociación vecinal donde resido. En contacto con la comunidad.

